MEDIO: FECHA: PORTAL FORBES MEXICO

07/MAYO/2013





## Dólar cierra jornada extraordinaria e impulsa a la BMV

El optimismo llevó al tipo de cambio a niveles de 12.0203 pesos por dólar, se trata de su mejor cotización en más de tres semanas

La moneda de México saltó el martes a su mejor nivel en más de tres semanas, impulsada por el optimismo de avances en la agenda local de reformas económicas y en medio de versiones de una posible mejora al panorama de deuda soberana por parte de Fitch, que también ayudaron a la bolsa local.

El peso mexicano cerró a 12.0203 unidades por dólar, con un alza del 0.74% u 8.97 centavos, frente a los 12.11 pesos del precio referencial de Reuters del lunes.

El presidente Enrique Peña Nieto y líderes de los principales partidos políticos reanudaron el martes el llamado Pacto por México, un acuerdo destinado a la aprobación de reformas clave para la economía y que quedó en suspenso días atrás por un escándalo sobre el presunto uso de fondos sociales con fines electorales.

"Mucho de lo que influyó fue la firma de los acuerdos y esta expectativa de que podría haber más facilidades para seguir adelante con las reformas. Esto finalmente fue bien visto por la moneda", dijo Mario Copca, analista de mercados de CI Banco.

En tanto, operadores citaron la posibilidad de que la agencia calificadora Fitch pudiera seguir los pasos dados por Standard & Poor's en marzo y mejorar el panorama de la deuda local ante la expectativa de que el país logre impulsar su ambiciosa agenda de reformas.

Consultada al respecto, la calificadora declinó hacer cualquier comentario.

"Es un rumor, de que hay un cambio de 'outlook' (panorama de deuda) para el viernes, pero es sólo un rumor", dijo un operador de un banco local que pidió mantener su identidad en reserva.

Con el avance de esta jornada, la moneda local tocó su mejor nivel desde el 11 de abril y quedó muy cerca de romper la barrera psicológica de 12 unidades por dólar, una marca que no ha sido vencida desde agosto del 2011.

## La Bolsa Sube

La bolsa mexicana, en tanto, subió apoyada por los avances en la agenda de reformas doméstica así como por información económica positiva desde Europa y Australia.

El índice líder IPC ganó un 0.49% para terminar en 42,406.67 puntos, con un volumen operado de 247.6 millones de acciones, levemente por debajo del promedio de este año.

Pese al avance de la jornada y a la dosis de optimismo inyectada por el relanzamiento del Pacto por México, especialistas creen que la bolsa podría verse limitada en sus ganancias al menos hasta la segunda mitad del año.

"Esperaría que quede arriba de 42,000 puntos, de hecho es el escenario que vemos nosotros, que se consolide sobre estos niveles, incluso en días de optimismo podrías pensar en un rango que te lleve a los 44,000 pero no más allá", dijo Carlos Hermosillo, subdirector de análisis del grupo Banorte-IXE.

El avance de la plaza local fue encabezado por los títulos del grupo financiero Banorte que ganaron un 4.52%, a 93.88 pesos; seguidos por los de la embotelladora y minorista Femsa, con un alza del 1.51% a 142.11 pesos.

Destacaron también las acciones del grupo financiero Santander, que subieron un 5.31% a 41.08 pesos, luego de que la bolsa anunció el lunes su ingreso a la muestra del IPC a partir de junio en sustitución del cervecero Grupo Modelo.

"Ves a Santander reaccionando muy bien con esta noticia (...), va a tener un peso de 3% contra 2.5% que pesó hoy Grupo Modelo", comentó Hermosillo.

.